



## El juez imputa a Calatrava

Cobró 2,7 millones por un proyecto inacabado **PÁGINA 10**



## La Junta se hace con El Algarrobico

El Gobierno andaluz busca suspender las obras **PÁGINA 28**

## La selección vende baloncesto

El equipo inicia la gira previa a su Mundial **PÁGINA 42**



# Sanidad deja vacío un hospital de Madrid para el infectado de ébola

- ▶ El sacerdote Miguel Pajares viaja a España con una colaboradora
- ▶ Las autoridades aseguran que el riesgo de contagio es mínimo

El sacerdote Miguel Pajares, infectado por el virus del ébola en Monrovia (Liberia), cuenta ya con un hospital entero, el Carlos III de Madrid, para ser tratado en él en régimen de aislamiento. El centro sanitario, que cuenta con unas sesenta camas, se vació ayer de pacientes, como parte del dispositi-

vo diseñado para recibir y atender con las debidas garantías de bioseguridad al religioso —nacido hace 75 años en la localidad toledana de La Iglesuela—, que se en-

cuentra en un delicado estado de salud. El paciente debe llegar hoy a Madrid en el Airbus A310 medicalizado que el Ejército envió a Liberia para repatriarle. El hospi-

tal se ha preparado para acoger también a la religiosa Juliana Bohé, nacida en Guinea pero de nacionalidad española, que formaba parte de la comunidad de Pajares en el hospital católico de Monrovia, del que el toledano era superior. **PÁGINAS 26 Y 27**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

## El miedo hace huir a los médicos

en Sierra Leona **Por José Naranjo en Kenema**

## La recaída en recesión de Italia amenaza al crecimiento europeo

La contracción del PIB presiona a Renzi para cumplir sus reformas

La recaída en recesión de Italia ha reactivado la preocupación sobre la frágil recuperación de la eurozona. La inesperada contracción del PIB italiano en un 0,2% aumenta la presión sobre su primer ministro, Matteo Renzi, para que apruebe los paquetes de reformas anunciados. Los mercados europeos se resintieron ayer. La Bolsa de Lisboa es la que más acusó la entrada en recesión, seguida de la de Milán, con una caída del 2,7%. Su prima de riesgo roza los 170 puntos. **PÁGINA 18**

## Los marineros iban a cobrar 550.000 euros por traer la droga en el 'Elcano'

JESÚS DUVA, Madrid

Los tres marineros acusados de transportar casi 150 kilos de cocaína a bordo del *Juan Sebastián Elcano* introdujeron la droga oculta en su ropa, aprovechando cinco días de escala en Colombia. Así, lograron burlar los controles de acceso a la nave. Los detenidos iban a cobrar unos 550.000 euros por traer el cargamento de droga a España. **PÁGINA 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**



Interior del avión medicalizado fletado por el Gobierno para repatriar al sacerdote infectado de ébola, Miguel Pajares. / MINISTERIO DE DEFENSA

## Seis euros de jornal por vivir esclavizados

Arrestados dos rumanos por explotar a 30 compatriotas en Albacete

JOSÉ PRECEDO, Balazote

La Guardia Civil detuvo ayer a dos vecinos de Balazote (Albacete), de nacionalidad rumana, por explotar laboralmente a 30 compatriotas. Cada uno recibía seis euros diarios por cortar ajos de

sol a sol, de los que los detenidos les descontaban una cantidad indeterminada por alojarlos en una nave industrial donde vivían hacinados. La huida de uno de los jornaleros y su denuncia ha permitido dismantelar esta red de trata de personas. **PÁGINA 14**

**e-on**

Cosas que cuentan:

reducir tu factura de luz hasta un 20%

www.laboratoriodelahorro.com  
o en el 900 11 38 66

## Pedro Sánchez da el poder en el PSOE a jóvenes sin vínculo con el anterior aparato

ANABEL DÍEZ, Madrid

El líder del PSOE, Pedro Sánchez, ha distribuido los cargos de máxima responsabilidad de su ejecutiva entre 10 jóvenes ajenos a la anterior estructura de poder socialista. Ocho son mujeres. **PÁGINA 11**